



Julia Klöckner und Helmut Martin freuten sich, dass mehr Besucher denn je zum Adventstreff des CDU-Kreisverbandes gekommen waren. Foto: Philipp Köhler

Austausch bei Glühwein

Nicht nur das PuK verzeichnete einen Besucherrekord. Zum Jahresausklang mit Glühwein und Lebkuchen beim traditionellen adventlichen Treff des CDU-Kreisverbandes konnten Kreisvorsitzender und Landtagskandidat **Helmut Martin** (MdL), Landtagskandidatin **Katharina Gräff** und die Bundestagsabgeordnete **Julia Klöckner** so viele Gäste begrüßen wie noch nie. Der Hof an der Kreisgeschäftsstelle verwandelte sich in eine weihnachtlich duftende Begegnungsstätte. Stollen und Gebäck regionaler Bäckereien, Winzerglühwein und Kinderpunsch aus dem Weinwagen von **Bernd Krziscik** von der Bad Sodenheimer CDU sorgten für eine gemütliche Atmosphäre. Auch gesungen wurde: Mit der Bad Münsterer Ortsvorsteherin und Sopranistin **Birgit Ensminger-Busse** stimmten die Gäste kraftvoll Advents- und Weihnachtslieder an. „Dieser Abend ist zu einer schönen Tradition geworden. Es freut uns sehr, dass in jedem Jahr noch mehr Besucher vorbeigeschaut haben, nicht nur die Nachbarschaft und CDU-Mitglieder, sondern Bürger aus dem ganzen Kreis“, freute sich Klöckner. „Ein wunderbarer Jahresabschluss, der zeigt, dass das Interesse am persönlichen Austausch groß ist“, erklärte Martin.